



5.10.2020

## Pressemitteilung

### Peter Eberhardt erhält höchste Ehrung des Sportkreises Rems-Murr

Anlässlich eines festlichen Ehrungsabends des Sportkreises Rems-Murr im s'Dörfle des Schlagerstars Andrea Berg in Kleinaspach wurde der Vertriebschef von Polytan für Baden-Württemberg, Peter Eberhardt aus Biberach, mit der höchsten Ehrung des Sportkreises, der Diamantnadel, ausgezeichnet. Er zeichnet verantwortlich für zahlreiche Sportanlagen von Amateur- und Profivereinen, wie beispielsweise der TSG Hoffenheim, des VfB Stuttgart, der MTG Mannheim und des KSC. Entscheidend für den großen Erfolg ist der neue Belag von Polytan auf Basis eines nachwachsenden Rohstoffes, der in der CO2-Bilanz auf Null steht. In der Laudatio lobte Sportkreispräsident Erich Hägele den unermüdlichen Einsatz von Peter Eberhardt und überreichte Diamantnadel und Urkunde. Die Ehrung erfolgte im Beisein des Hauptgeschäftsführers des WLSB Heinz Mörbe, der für 2021 eine weitere Förderung des Staates für die Amateurvereine forderte, und EU-Kommissar i.R. Günther Oettinger. Dieser zeigte sich vom stilvollen Ambiente des Veranstaltungsortes beeindruckt und hob die unermüdliche Schaffenskraft und Kreativität des Sportkreispräsidenten hervor. Ehrenamt, Vereinsleben und die gemeinnützige Arbeit seien einer der besten westdeutschen Exportartikel, lobte Oettinger in Anbetracht des 30. Jahrestages der deutschen Wiedervereinigung.



Kreissparkasse Waiblingen  
IBAN DE76 6025 0010 0008 2233 22  
BIC: SOLADES1WBN

Volksbank Stuttgart eG  
IBAN DE51 6009 0100 0396 9900 02  
BIC: VOBAD333

Volksbank Backnang eG  
IBAN DE28 6029 1120 0024 1610 04  
BIC: GENODES1VBK